

Schweizerisches Bundesblatt.

30. Jahrgang. III.

Nr. 30.

26. Juni 1878.

Jahresabonnement (portofrei in der ganzen Schweiz): 4 Franken.

Einrückungsgebühr per Zeile 15 Rp. — Inserate sind franko an die Expedition einzusenden.
Druck und Expedition der Stämpfischen Buchdruckerei in Bern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 21. Juni 1878.)

Der Bundesrath ernannte zum Kommandanten des Schützenbataillons Nr. 1 Hrn. Hauptmann Adrien Thélin, in La Sarraz (Waadt), und beförderte denselben gleichzeitig zum Major der Infanterie.

Zum Verwalter des Kriegsdepot in Zofingen wurde auf unbestimmte Zeit gewählt: Hr. R. Senn, Büchsenmacher, in Zofingen.

Inserate.

Bekanntmachung.

Einführung von Taxmarken bei der Briefpost.

Gestützt auf die vom Bundesrath erhaltene Ermächtigung hat das Postdepartement beschlossen, vom 1. Juli 1878 an Taxmarken bei der Briefpost einzuführen. Die Taxmarken werden vorläufig in den Sorten von 1, 5, 10 und 50 Centimen aus-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	30
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.06.1878
Date	
Data	
Seite	41-41
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 014

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.